Nachruf

Am 31.08.2009 verstarb nach langer Krankheit Herr Polizeihauptkommissar Rüdiger Frevert im Alter von 56 Jahren.



Rüdiger Frevert trat am 1. Oktober 1971 in den Polizeivollzugsdienst des Landes Nordrhein-Westfalen ein.

Nach der Ausbildung in Münster und Stukenbrock wurde er zum Polizeipräsidium Düsseldorf versetzt.

Hier versah er zunächst im Schutzbereich II (Nord) Streifendienst. 1983 wechselte er als Einsatzbearbeiter zur Leitstelle. 1998 wechselte er ins Lagezentrum, wo er in der Sachrate CEBIUS seine fundierten Einsatzerfahrungen einbrachte.

Rüdiger Frevert war ein zuverlässiger und immer hilfsbereiter Kollege. Seiner zurück haltenden Art entsprach es, persönliche Belange in den Hintergrund zu rücken.

Wir werden Rüdiger Frevert als liebenswerten Kollegen in Erinnerung behalten. Vielen von uns wird er auch als Stimme von Funk und Telefon im Gedächtnis bleiben.

In stiller Trauer

Der Polizeipräsident

Der Personalratsvorsitzende

Manfred Böhm

Die Trauerfeier findet Ende diesen Monats statt. Der Termin wird zu gegebener Zeit bekannt gegeben.